

Atelier de réflexion

Lundi 6 février 2012 de 16h00 à 18h30

42 rue Scheffer Paris 16 - Métro 9 Trocadéro ou Rue de la pompe

« Peut-on modifier les comportements alimentaires ? »

Débat entre professionnels délivrant des conseils alimentaires

Contexte

Le Fonds français pour l'alimentation et la santé s'est donné pour mission, notamment, de poser les enjeux d'un débat sur les déterminants du comportement alimentaire. Il organisera fin 2012 un colloque sur le thème « peut-on modifier les comportements alimentaires ? ».

En amont de ce colloque, le Fonds organise une série d'ateliers de réflexion préparatoires. Ces ateliers, ouverts à une trentaine de participants, ont pour but de permettre des échanges et discussions approfondis.

Objectifs

Ce premier atelier a pour objectif de permettre à des professionnels de santé délivrant des conseils alimentaires d'échanger sur la question de la modification des comportements alimentaires dans le cas de démarches individuelles de personnes non malades (recherche de qualité de vie, confort, bien-être, compréhension des recommandations nutritionnelles, etc.)

Intervenants

- Catherine Alamovitch (médecin nutritionniste libéral)
- Laurence Plumey (médecin nutritionniste intervenant en entreprise)
- Laurence Haurat (psychologue diététicienne)
- Katherine Kureta-Vanoli (diététicienne)
- Jérôme Biotteau (IDS)

Discutants

- Pierre Combris (économiste)
- Véronique Pardo (anthropologue)
- Déborah Machaux-Tholliez (psychologue)

Coupon-réponse à renvoyer par courrier ou par mail

à retourner à l'adresse suivante : Fonds français Alimentation & Santé - 42 rue Scheffer - 75116 Paris
ou par mail : contact@alimentation-sante.org

Nom : Prénom :

- Participera à l'atelier du 6 février 2012
 Ne participera pas à l'atelier du 6 février 2012